



IMPARABLE REYNOSA EN GIMNASIA CAMPEONAS REGIONALES

Posted on diciembre 18, 2024 by Sandra Torres

Tags: [gobierno](#), [reynosa](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Reynosa.- El Gobierno de Reynosa, liderado por el Alcalde Carlos Peña Ortiz, felicita al equipo de Gimnasia de Reynosa por su destacada actuación en el torneo regional celebrado en Río Bravo, donde lograron coronarse como Campeonas Regionales.

Este triunfo es un reflejo del talento, la dedicación y el esfuerzo de las atletas reynosenses, quienes entrenaron arduamente bajo la guía y el respaldo del Instituto Municipal del Deporte, las alumnas del Polideportivo Reynosa contaron con apoyo integral para asegurar una excelente participación en esta importante competencia.

Con logros como este, Reynosa reafirma su compromiso con el desarrollo deportivo y la formación de jóvenes talentos que representan con orgullo a nuestra ciudad.

#ReynosaImparable